

Иностранное производственное унитарное предприятие «ДЕКОРА ИСТ»

Иностранное предприятие «Декора Ист» основано в 2008 году. Учредитель – компания DECORA S.A. - ведущий производитель отделочных материалов и элементов декора интерьера в Республике Польша. Основной вид деятельности – производство напольного пластикового плинтуса из ПВХ, обладающего удобством и функциональностью, прочным креплением, возможностью разводки кабелей и гнездышек, богатой комплектацией подобранных аксессуаров, разнообразием дизайна и цветовых решений. Предприятие постоянно участвует в крупнейших строительно-интерьерных выставках. Более 95% продукции собственного производства реализуется на рынки стран СНГ - преимущественно Российской Федерации, Молдавии, Казахстана, Кыргызстана, Узбекистана и Польши. Около 5% продукции поставляется на внутренний рынок. Производство является безотходным и не представляет экологической угрозы окружающей среде.

Foreign enterprise Decora East was founded in 2008. the founding company, DECORA S.A. is the leading producer of finishing materials and interior decor in Poland. FE Decora East is a dynamically developing company and a permanent member of Europe's largest construction and interior exhibition. There are several designs of floor PVC plastic molding of different colors in our product range. Complex offer of moldings is the best solution to complete any kind of floors; functionality and ease in daily use; a solid and durable fixation of floor moldings; easy cabling; set of accessories, several designs of different colors. More than 95% of domestic production goes to the markets of CIS countries, mainly in Russia, Moldova, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Uzbekistan and Poland. About 5% of the production is supplied to the home market of the Republic of Belarus. The production is waste-free and eco-friendly.

Беларусь, 210604, г. Витебск, ул. М. Горького, 145/5, комн. 1

Belarus, 210604, Vitebsk, M. Gorkovo Str., 145/5, off. 1

tel.: +375 212 37 38 44

+375 212 37 46 99

O.Metelitsa@decora.pl

www.decora.pl